

**КОММЕРЧЕСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ ПО РАЗРАБОТКЕ
САЙТА
ДЛЯ
«SiteName»**

О нас

Предлагаем вам комплекс услуг по разработке и продвижению сайтов. Наш принцип – использовать самые современные технологии и многолетний опыт. Смотрим на задачи с точки зрения клиента — когда дело касается возврата инвестиций, с точки зрения пользователя — когда речь идет об удобстве и качестве готового продукта.

ЦЕЛИ И ЗАДАЧИ

Наша цель – создавать максимально качественный и современный продукт, который будет работать на привлечение новых клиентов, расширять целевую аудиторию и, в максимально удобной форме, презентовать основные сферы деятельности и продукты компании.

ПРОЦЕСС СОЗДАНИЯ, СРОКИ И СТОИМОСТИ

I ЭТАП

Эскизная проектировка

Задача на данном этапе: разработать оптимальную логику навигации и структуры. Правильно разместить на странице информацию, функциональные и графические модули.

Результат проектирования: набор блок-схем всех типов страниц, визуализация структуры, логических связей, форм. На основе утвержденной проектировки разрабатывается дизайн и система управления сайтом. Также, проводится подробный мониторинг лучших

**WEBSITE DESIGN AND DEVELOPMENT PROPOSAL
FOR
«SiteName»**

About us

We offer you web development and website promotion package. Our work principle is to use most modern technologies and many years of experience. We look at tasks from the customer's perspective, when it is going on return on investment, and from the user's perspective - when it is going on product usability and quality.

GOALS AND OBJECTIVES

Our goal – create most modern and high-quality product working on customer engagement, expanding the target audience and, presenting company's field of activity and products in most convenient and usable form.

DEVELOPMENT, TERMS AND PRICES

I STAGE

Website Planning and Design Sketches

First Stage Objectives: develop optimal logic of site structure and navigation. Place the information, function and graphic modules correctly on the page.

Designing results: sitemap, visualization of site structure and navigation. On the basis of this stage we develop design and website management system. Furthermore, we monitor best Europe and world websites in company's field of activity.

II STAGE

ресурсов данного направления в Европе и Море. II ЭТАП Разработка дизайна Задача на данном этапе: полная прорисовка дизайна по эскизам проектировки. Прорисовываются все страницы и функциональные модули, элементы в активных и пассивных состояниях, тестируются на мониторах с разной диагональю, создаются необходимые библиотеки графических частей. Срок реализации: в зависимости от сложности проекта сроки составляют от 5 до 8 дней, без учета времени на утверждение со стороны заказчика. Результат: Прорисованы и утверждены эскизы дизайна, прорисованы чистовики всех типов страниц. Сайт имеет внешний облик, к которому будет разработана программная часть. III ЭТАП Программирование и настройка админ части сайта С момента утверждения эскиза проектировки начинается разработка ядра сайта, верстка прорисованных страниц сайта, проектирование структуры базы данных. При этом используются современные подходы к созданию сайта. Вы получаете не продукт на основе готового бесплатного решения, а качественную проработку всех алгоритмов с использованием современных веб-технологий. Примерный набор модулей/работ, которые необходимо проработать: 1) Верстка дизайна сайта Перевод графических шаблонов дизайна в формат HTML для последующей интеграции дизайна с движком сайта. Для старта этого этапа необходим утвержденный дизайн	Design development Second Stage Objectives: detailed design drawing using sketches. We draw every page and function modules, all the elements (static/dynamic shapes), test on screens with different diagonals, build library of graphic elements. Project timeline: depending on project complexity period is 5 – 8 days, without time for client approval. Result: approved final version of design, which for will be developed the program part. III STAGE Back-End-Engineering-Design and customization of dashboard Starting upon sketch was approved, we develop the site core, mark up the pages and project the database structures. We use most modern approaches for web development. We don't use ready free solutions, but working out every algorithm using most modern web technologies. Tasks: 1) Design to HTML and CSS Conversion Design to HyperText Markup language for further integration with Content Management System (CMS). For start of this stage we need approved website design. 2) Development of admin panel Admin panel is used for filling website with content and customization different modules. Admin panel is build adjusted for site specifics, experience of building other admin panels and possibilities for SEO optimization. Total project cost: Project realization is approximately within 10-15 days starting after design is finished. It is possible to realize the modules implementation one by one using algorithm chosen by
---	---

сайта. 2) Создание функционала админ-панели Для наполнения сайта информацией, настройки отображения различных модулей необходима панель администратора. Админ панель строится с учетом специфики сайта, опыта создания админ-зон других проектов, возможностей SEO оптимизации сайта. Суммарная стоимость реализации проекта: Примерные сроки реализации с момента получения дизайна – 10-15дней, возможно помодульное внедрение по алгоритму, указанному заказчиком. Стоимость/сроки могут изменяться на этапе проектировки и фиксируются в момент подписания ТЗ. Дополнительные услуги: 1. Разработка логотипа «....» 2. Макет визиток, флаера(рекламные буклеты) 3. Настройка почты - бесплатно 4. Заполнение сайта – бесплатно (до 5. Хостинг для сайта – бесплатно (6 мес) Технические требования для запуска сайта: - PHP >= 5.4 - PostgreSQL>= 8.4 - Gd/imagick PHP extension - Pdo_pgsql PHP extension - >=1GB HDD - Mod_rewrite Требования к браузеру:	customer. Terms/prices can be changed at the design stage and are fixed after statement of work is signed. Additional services: 1. Development of a logo 2. Business cards, flyers, promotional leaflets design 3. E-mail configuration - free 4. Content filling of web-site – free (30 pages max) 5. Hosting – free (6 months) Technical requirements for release: • PHP >= 5.4 • PostgreSQL>= 8.4 • Gd/imagick PHP extension • Pdo_pgsql PHP extension • >=1GB HDD • Mod_rewrite Requirement for browser: IE <= 8 is maintained partially. SUPPORT We are providing further technical and informational support and website promotion. <u>Site is released only after detailed testing of every module.</u> Project is developing under the contract only with standard conditions – 50% + %50%. Prices do not include VAT. We ensure high-quality and profitable product!
--	--

IE <= 8 поддерживается частично. Отдельной оптимизации под мобильные браузеры не предполагается (респонсив). ПОДДЕРЖКА Возможно предоставление дальнейшего технического и информационного сопровождения сайта, а также продвижение сайта. <u>Система выпускается в интернет только после детального тестирования всех модулей.</u> Разработки ведутся только на договорной основе со стандартной схемой 50%+50%. Цены указаны без учета НДС. Мы гарантируем создание максимально качественного и прибыльного ресурса!	
---	--